

# POLSEK

## Polsek Cugenang Lakukan Patroli Lautan Biru Someah Untuk Menjaga Situasi Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jul 15, 2023 - 05:31



Polres Cianjur - Kapolsek Cugenang Polres Cianjur, Kopol L. Woro Wuryani, memimpin langsung kegiatan patroli Lautan Biru/Someah di wilayah Polsek Cugenang pada hari Jum'at, tanggal 14 Juli 2023 pukul 21.00 WIB. Tujuan dari patroli ini adalah untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang.

Dalam patroli Lautan Biru/Someah ini, dilaksanakan pemantauan terhadap beberapa titik rawan seperti tempat berkumpul remaja, area yang rawan terjadinya kejahatan curat, curas, dan curanmor (C3), serta minimarket seperti Alfamart dan Indomart. Selain itu, juga dilakukan patroli ronda malam untuk

mengawasi wilayah yang menjadi fokus potensi pelanggaran kamtibmas.

Personil yang terlibat dalam kegiatan patroli ini meliputi Aipda Sriyanta, Aipda Prio, dan Bripta Andri. Dengan bekal pengalaman dan keterampilan dalam menghadapi berbagai situasi, personil patroli aktif berkeliling dan melakukan pemantauan intensif di wilayah yang menjadi sasaran.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang, Kompol L. Woro Wuryani, menekankan pentingnya kegiatan patroli Lautan Biru/Someah dalam menjaga keamanan wilayah. Ia menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bentuk upaya proaktif dari kepolisian dalam mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Cugenang. Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan memberikan informasi kepada polisi jika ada hal yang mencurigakan.

Diharapkan, dengan adanya kegiatan patroli Lautan Biru/Someah yang dilakukan secara rutin oleh Polsek Cugenang, akan mampu menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi masyarakat. Kehadiran polisi yang aktif dan responsif dalam menjaga keamanan wilayah menjadi salah satu upaya untuk memberikan rasa nyaman dan perlindungan kepada masyarakat.

Kegiatan patroli Lautan Biru/Someah yang dipimpin oleh Kapolsek Cugenang, Kompol L. Woro Wuryani, memperlihatkan komitmen dan profesionalisme polisi dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya. Kepolisian sebagai institusi pelayanan publik terus berupaya untuk memberikan perlindungan dan keamanan kepada masyarakat, sehingga masyarakat dapat merasa tenang dan terhindar dari berbagai bentuk gangguan kamtibmas.